

Fraternité Chrétienne des Personnes Malades et Handicapées

Le bonheur de servir

Thème du rassemblement diocésain

dimanche 2 Septembre 2012

Maison diocésaine - Epinal
(29 rue François de Neufchâteau à Epinal)

Avec Mr l'abbé Claude Durupt, vicaire général

Programme:

- | | |
|-------|--|
| 9h30 | Accueil |
| 10h00 | Causerie suivie d'un débat |
| 12h00 | Repas à la salle à manger (12 €)*
(ou possibilité du repas tiré des sacs) |
| 15h00 | Messe concélébrée |

La Fraternité Chrétienne des Personnes Malades et Handicapées (FCPMH) qui vit dans les Vosges depuis 1953 a pour objectif de *rejoindre les personnes malades* chroniques et handicapées physiques, jeunes et adultes, là où elles vivent pour :

Cheminer avec chacune dans le respect de ce qu'elle est et de ce qu'elle vit

Permettre de s'épanouir et de s'intégrer dans leur milieu de vie, agir en solidarité avec d'autres,

Annoncer que le Dieu de Jésus-Christ est un Dieu d'amour et de vie qui veut le bonheur de tous,

Défendre la dignité de toute personne malade ou handicapée.

La FCPMH veut développer ces liens par des visites, des lettres, des rencontres, des journées d'amitié... dans un *esprit fraternel* trouvant sa source dans l'Évangile, un *esprit de confiance et d'amitié, de joie et d'espérance*.

* Contact inscription : Claude Mansuy 06 72 71 87 52

Fraternité Chrétienne des Personnes Malades et Handicapées

Le bonheur de servir

Thème du rassemblement diocésain

dimanche 2 Septembre 2012

Maison diocésaine - Epinal
(29 rue François de Neufchâteau à Epinal)

Avec Mr l'abbé Claude Durupt, vicaire général

Programme:

- | | |
|--------------|--|
| 9h30 | Accueil |
| 10h00 | Causerie suivie d'un débat |
| 12h00 | Repas à la salle à manger (12 €)*
(ou possibilité du repas tiré des sacs) |
| 15h00 | Messe concélébrée |

La Fraternité Chrétienne des Personnes Malades et Handicapées (FCPMH) qui vit dans les Vosges depuis 1953 a pour objectif de *rejoindre les personnes malades* chroniques et handicapées physiques, jeunes et adultes, là où elles vivent pour :

Cheminer avec chacune dans le respect de ce qu'elle est et de ce qu'elle vit

Permettre de s'épanouir et de s'intégrer dans leur milieu de vie, agir en solidarité avec d'autres,

Annoncer que le Dieu de Jésus-Christ est un Dieu d'amour et de vie qui veut le bonheur de tous,

Défendre la dignité de toute personne malade ou handicapée.

La FCPMH veut développer ces liens par des visites, des lettres, des rencontres, des journées d'amitié... dans un *esprit fraternel* trouvant sa source dans l'Évangile, un *esprit de confiance et d'amitié, de joie et d'espérance*.

* Contact inscription : Claude Mansuy 06 72 71 87 52